

Son varios los accionistas que han manifestado su inquietud ante la venta de un paquete de 92.000 acciones por parte de un Consejero de la compañía.

Por ello queremos enviar un mensaje de normalidad y aclarar a todos que se trata de un caso único dentro de nuestro Consejo, debido a motivos personales de reordenación de su cartera familiar, que repondrá a su estado anterior, como mínimo, en los primeros meses del año próximo.

Además, el número de acciones movidas supone un porcentaje muy pequeño dentro del volumen controlado por los diferentes miembros del Consejo de Administración y, repetimos, no responde a ningún tipo de noticia sobre la marcha de la compañía que sigue siendo de absoluta normalidad.

Cualquier información relevante es siempre comunicada a todos los accionistas de forma inmediata, por lo que pueden estar plenamente tranquilos.

Bilbao, 21 de diciembre de 2009.

Departamento de Relación con Inversores
Grupo FAES FARMA.